



なばり

2019年(令和元年)7月25日発行

主 内容

- 2……とれたて名張交流館7周年イベント、年金通信
- 3~6……なばり市議会だより
- 7……予防接種 8……いきいき教室、あれっこわい認定

発行/名張市秘書広報室 〒518-0492 名張市鴻之台1-1 ☎0595-63-7402 FAX 0595-64-2560 ✉pr@city.nabari.mie.jp



~ 2021年開催 三重とこわか国体・三重とこわか大会に向けて~ ホッケーに熱いエールを!

市では、2021年に開催される「三重とこわか国体・三重とこわか大会」で競技会場となるホッケーの普及を目指しています。今号では、市内で活動するホッケー競技者へのインタビューのほか、新たに完成するホッケー場や子どもたちを対象にした教室などを紹介します。

☎ 市民スポーツ室 ☎ 63-7100 ☎ 国体推進室 ☎ 63-7260

名張青峰高校にホッケー部が誕生!

名張青峰高校では昨年末まで、ホッケー同好会として4人で活動していましたが、新入生が加入し、鈴鹿市の白子高校に次いで県内2校目のホッケー部が誕生しました。現在の部員数は16人(7月10日時点)です。

私は、中学までサッカーをしていましたが、高校の先生から誘われたのをきっかけにホッケーを始めました。スティックを使ったパスやシュートが面白く、すっかりホッケーにハマりました。もっと上手になりたいと思うようになり、練習以外の時間もよくホッケーのことを考えています。

名張青峰高校ホッケー部はまだできたばかりで皆初心者ですが、練習を重ねていく中で一緒に成長しているのが実感できます。これから5年・10年と続く部活にするためにも、初代キャプテンとして、いいチームにしていきたいです。



もりなが こうき
森中 恒希さん
名張青峰高校2年生
/ホッケー部主将



ホッケー部は男子10人、女子6人。今後は、白子高校と合同チームを組み試合などを行う予定。

県内唯一の社会人チーム「三重クラブ」

三重クラブは19歳以上の県内在住者が中心のチームです。大学生や社会人など約70人の選手の内、9人が名張在住の選手です。昨年から関西社会人ホッケーリーグに参加し、現在は2部昇格を目指しています。

私は、三重国体に向けてホッケー協会から誘われ、岐阜から名張へやって来ました。現在は市内の企業で働きながら三重クラブに所属して試合に出場しています。

また、名張にホッケーを広めるため、市やホッケー協会が取り組む子どもホッケー教室にも講師として不定期で参加しています。

移住して今年で2年目。「この人なら応援してあげたい」と皆さんから思われるように試合も仕事も全力で取り組んでいます。



しまざき かつなり
島崎 敦臣さん
23歳/三重クラブ所属

会社の皆さんや教室に来てくれる子どもたち、保護者の皆さんなど、応援してくれる人たちにはいつも感謝しています。ホッケーへの応援の輪がもっと広がるようにこれからも頑張ります!

8月には国体予選が市内で開催され、私たちも県代表として出場します。この機会にぜひ、試合を観に来てください!

※詳細は2ページ目で紹介

ホッケーとは… 試合時間は60分、11人对11人で戦います。コートはサッカー場より一回り小さく、スティックでパスやシュートを行い、得点を競います。

人口と世帯数
7月1日現在 ()は前月比

人口 78,555人(+5人) 男 37,985人(±0人) 女 40,570人(+5人) 世帯数 34,343世帯(+52世帯)